

Alte Herren im Bezirkspokal weiterhin auf Kurs.

22.03.2014 13:15 von SC Holzhausen

Verdienter 4:1 Sieg gegen starke Buchenbacher!

Am Freitagabend, 21.03.14, empfing man die spielstarke Mannschaft aus Buchenbach auf dem Kunstrasenplatz in Holzhausen. Von Beginn an entwickelte sich eine ausgeglichene Partie, in der die Gäste die reifere Spielanlage zeigten, während die Heimelf ein Plus an Torchancen zu verzeichnen hatte. Buchenbach konnte in der ersten Hälfte lediglich bei zwei Freistößen aus halblinker Position Torgefahr verbreiten, wobei ein Ball den Außenpfosten streifte. Die größte Torchance für die Heimmannschaft wurde durch einen Buchenbacher Abwehrspieler „geklärt“, in dem er Frank Bourquin elfmeterreif von den Beinen holte; der Pfiff des ansonsten gut leitenden Schiedsrichters blieb jedoch aus. Kurz darauf war es jedoch wiederum Frank Bourquin, welcher nach einer schönen Kombination im Strafraum den Ball erhielt und diesmal zum vielumjubelten Führungstreffer „einnetzen“ konnte.

In der zweiten Hälfte erhöhte die Gastmannschaft deutlich das Tempo und operierte ihrerseits nun auch öfters mit langen Bällen. Das Spiel wogte weiterhin hin und her und nachdem Ali Keskin mit einem Ball in die Gasse bedient worden war, konnte er nur durch ein Foulspiel am Torabschluss gehindert werden. Den nun völlig unstrittigen Elfmeter verwandelte Spielführer Jürgen Heisch souverän zur 2:0 Führung für den SCH. Holzhausen gelang es nun weiterhin das Spiel vom eigenen Tor fernzuhalten und spielte in der zweiten Hälfte deutlich konzentrierter und engagierter als in der ersten Hälfte. Mit einem langen Pass auf die linke Seite wurde wiederum Ali Keskin auf „die Reise“ geschickt, der seinen Gegenspieler überlief und von halblinks auf den Gästetorhüter zulief. Dessen robusten Einsatz wertete der Schiedsrichter, begleitet von heftigen Protesten der Buchenbacher Spieler, als Foulspiel und zeigte erneut auf den Punkt; wohl ausgleichende Gerechtigkeit für den in der ersten Hälfte versagten Strafstoß! Erneut schritt Jürgen Heisch zur Tat und vollstreckte in der 65. Minute zur beruhigenden 3:0 Führung.

Buchenbach zeigte weiterhin einen technisch starken Fußball ohne das jedoch klare Torchancen herausgespielt werden konnten. Nach einem schnellen Konter und einer feinen Einzelleistung konnten die Gäste jedoch in der 75. Minute ihren verdienten Treffer erzielen. Kaum geschockt zog die Heimelf ihr Spiel weiter durch und konnte in der Schlussminute nach einer schönen Kombination über die rechte Seite durch Ralf Neugebauer das 4:1 erzielen.

Insgesamt ein verdienter Sieg, der vielleicht mit einem Tor zu hoch ausgefallen ist. Nun gilt es am kommenden Mittwoch in Grunern (gegen die SG Staufen) diesen wichtigen Sieg zu bestätigen und einen weiteren Konkurrenten um den Einzug in die nächste Runde auf Distanz zu halten.

Der SCH spielte mit: Markus „Blitz“ Gutmann / Markus Bilharz / Mario Kaiser / Michael Metzger /

Bertold Krieger / Jürgen Heisch / Andi Villim / Nino Lombardo / Frank Bourquin / Ralf Neugebauer / Ali Keskin / Michel Royer / Markus Holzer